

二人展「日本の美男子～美の継承～ ミレニアル世代が描く
昭和スター・大川橋蔵×京本政樹



銀座アートギャラリー Pied-nu（ピエニュ）にて、イラストレーター KAE と Nui による二人展を12月4日より開催いたします。

昭和スターへの憧れをきっかけに集ったミレニアル世代の二人による、華麗なる “日本の美男子” をテーマとした作品の数々をぜひご堪能ください。

【企画趣旨】

『銭形平次』、『必殺仕事人』一いま、昭和を彩った娯楽時代劇の新作は減り、新世代の目に触れる機会も少なくなりました。すでに縁の浅い30代という世代の私たちは、伝説の大スター・大川橋蔵氏とその弟子である京本政樹氏を通して、その華麗なる昭和のエンターテイメントに魅了されまし

た。そ

こには世代や性別関係なく、太古から日本人のなかに脈々と息づく「美」があります。耽美で妖艶、

壮絶、けれどあどけなさが残る美男子。……ふたりのスターの間に受け継がれた「美」は、ミレニア

ル世代の私たちにも描かすにはいられないという衝動を呼び起こしました。

同時代に同世代で、師弟を描き続ける私たちが出逢ったのは何かの引き合わせなのかもしれません。

誰かにまたこの魅力に触れてもらうきっかけになれるよう、継承の願いを込めて、時代劇を中心に、日

本の美男子を代表するスターふたりの絵を展示いたします。

【作者プロフィール】

KAE *

新潟県柏崎市生まれ。新潟産業大学人文学部卒。文化論、東洋美術を学ぶ。趣味で絵を始め、主に水彩色鉛筆やペンで制作。好きなものを後世へ伝えていきたいという思いから描き続けている。

今回が初の展示、大川橋蔵氏の絵を担当。

Twitter : <https://twitter.com/kaepomsamurai> Instagram :

<https://www.instagram.com/pomsamurai/>

Nui *

神奈川県横浜市生まれ。玉川大学文学部国際言語文化学科卒。主に三島由紀夫を中心に日本文学を学ぶ。耽美に現代的なポップさを取り入れたドローイングが得意。今後はふたりの男子が旅する

シリーズを制作予定。初の展示。京本政樹氏の絵を担当。

Twitter : <https://twitter.com/masaryubaby> Instagram :

<https://www.instagram.com/nuiarisawa/>

Generated by ぷれりりプレスリリース

<https://www.prerele.com>